



AVEC LE PAPE FRANÇOIS POUR LES PHILIPPINES



L'Année de la foi sera aussi une occasion propice pour intensifier le témoignage de la charité. La foi sans la charité ne porte pas de fruit et la charité sans la foi serait un sentiment à la merci constante du doute. Foi et charité se réclament réciproquement, si bien que l'une permet à l'autre de réaliser son chemin. (*Porta Fidei*)

Pape François sur Twitter:

Rappelons-nous les Philippines, le Vietnam et toute la région frappée par le typhon Haiyan. Soyez généreux dans la prière et l'aide concrète

A l'occasion de la clôture de l'Année de la foi, unissons-nous au geste de solidarité du Pape François pour aider les populations durement touchées par le typhon Haiyan aux Philippines.

Les dons recueillis seront envoyés à la Conférence épiscopale des Philippines qui organisera les secours.

Comment donner ?

FAITES UN DON EN LIGNE

Par carte de crédit (VISA et MASTERCARD)

DE PLUS, UNE GRANDE QUETE AURA LIEU DURANT LA CÉLEBRATION DE
CLOTURE DE L'ANNÉE DE LA FOI
DIMANCHE 24 NOVEMBRE 2013
PLACE SAINT-PIERRE